

ESCOLTAS

La escolta, como actualmente la conocemos en México, tiene su origen en la intención que tuvo el general Porfirio Díaz de honrar la memoria de los niños héroes de Chapultepec y simboliza su gesta histórica y heroica. Por esta razón, cada escolta debe estar conformada por seis elementos: dos guardias, dos retaguardias, un abanderado y un sargento.

Formar parte de la escolta ayuda a promover valores cívicos como la solidaridad, la responsabilidad, el respeto, la humildad, la justicia, la igualdad y la cooperación, además de fomentar el desarrollo deportivo, cognitivo y motriz.

Es de gran importancia y honor formar parte de una escolta, donde se cumplen dos funciones:

1. Resguardar el lábaro patrio con respeto, responsabilidad y honor.
2. Ayudar a nuestro desarrollo físico, pues con cada cambio indicado por el comandante fortalecemos la sincronización y la memorización.

Referencia:

Delgado Hernández, Lorena (2023) Semana de educación física y concurso de escoltas. Movimiento Antorchista nacional.

Recuperado de: <https://movimientoantorchista.org.mx/semana-de-educacion-fisica-y-concurso-de-escoltas>

